

SERBIA

La gran desconocida de los Balcanes

La ruptura de la antigua Yugoslavia de Tito, durante muchos años una de las grandes potencias europeas, hizo surgir naciones independientes. Todas ellas llenas de historia, costumbres, paisajes y monumentos con un origen y una historia propia. A nivel turístico muchas de estas potencias se han desarrollado muy rápidamente como es el caso de Croacia, Montenegro o Eslovenia pero otras como Serbia justo ahora empieza a despertarse como destino turístico. Serbia es un país de contrastes de norte a sur; el sur, más exótico y con amplias influencias del Imperio Otomano; el centro, más religioso y con predominio de cristianos ortodoxos; y un norte totalmente diferente, donde han perdurado las influencias del Imperio Austrohúngaro. Todos estos distintos orígenes hacen de Serbia un destino muy interesante para experimentar una gran variedad de religiones, culturas y gastronomía.

Si además le añadimos una población hospitalaria, la falta de turismo de masas, una naturaleza salvaje, monumentos Patrimonio de la UNESCO y una historia llena de acontecimientos relevantes para el pasado y futuro de Europa, nos encontramos un país, Serbia, que se ha convertido en uno de los grandes destinos emergentes. ¡Descubre Serbia con nosotros!

SALIDA 02 de mayo de 2025

1er Día - Barcelona - Belgrado - Sremski Karlovci - Novi Sad.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Belgrado. Después de aterrizar nos trasladaremos por carretera a los pies del Parque Nacional de Fruska Gora, donde los anfitriones de una finca agrícola nos recibirán con los trajes tradicionales y disfrutaremos de una comida casera de bienvenida. A continuación nos dirigiremos hasta la bonita población barroca de Sremski Karlovci y pasearemos por su elegante centro histórico. Durante el recorrido veremos la Escuela de Gramática, de 1790; el Gymnasium, la escuela secundaria más antigua de Serbia; la Catedral ortodoxa de San Nicolás; el Palacio del Patriarca, sede de la iglesia ortodoxa serbia, y la Fuente de los Cuatro Leones, edificada en 1799 para celebrar la puesta en marcha de las canalizaciones de la ciudad. A continuación nos dirigiremos hacia Novi Sad, capital de la provincia de Vojvodina y segunda ciudad más grande de Serbia, donde nos alojaremos. Esta noche cenaremos en un restaurante local disfrutando de las vistas al río Danubio.

2º Día – Novi Sad – Subotica – Belgrado.

Esta mañana, después del desayuno, visitaremos el centro histórico de Novi Sad. Durante la visita pasearemos por la zona peatonal y comercial, donde veremos el Ayuntamiento, la plaza de la Libertad y la Catedral. A continuación nos dirigiremos por carretera a Subotica, la ciudad más septentrional de Serbia, famosa por sus edificios históricos y palacios de estilo Art Nouveau. Durante el recorrido también conoceremos su espectacular Ayuntamiento, construido con cerámicas, vidrieras y hierro forjado. Al finalizar la visita nos trasladaremos al lago del Parque Natural de Palic, importante destino de vacaciones de la población serbia, y que se beneficia de las ricas propiedades de sus aguas y fangos. Almorzaremos rodeados de un entorno idílico en una tradicional casa de campo disfrutando de una comida casera maridada con *rakija*, su brandy particular y bebida nacional. Más tarde nos presentarán el arte popular tradicional de la paja de la mano de artesanos locales que utilizan este material natural y sostenible para realizar diversas creaciones artísticas. Acabada la demostración nos dirigiremos al hotel de Belgrado donde cenaremos y alojaremos.

3er Día - Belgrado - Lepenski Vir - Puertas de Hierro - Kladovo.

Después del desayuno nos dirigiremos por carretera a Lepenski Vir, yacimiento prehistórico que data de hace más de 8.000 años. Durante la visita haremos un recorrido por la historia de las civilizaciones que aparecieron a orillas del río y conoceremos a las famosas figuras humanas esculpidas en piedra. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde embarcaremos en un barco para navegar por una de las zonas más bonitas del Danubio. Durante la navegación llegaremos hasta las Puertas de Hierro, la garganta natural que separa Serbia de Rumanía. Al finalizar la visita continuaremos el recorrido hasta la población termal de Kladovo donde cenaremos y alojaremos.

4º Día – Kladovo – Felix Romuliana – Knjazevac – Nis.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos hacia el sur para visitar las ruinas de Felix Romuliana (UNESCO), uno de los yacimientos romanos tardíos más importantes de Europa. Al llegar haremos un recorrido por los restos de su Palacio Imperial y conoceremos algunos de los mosaicos mejor conservados. Una vez terminada la visita iremos a Timacum Minus, el antiguo asentamiento romano situado en medio de un importante centro minero y metalúrgico. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde conoceremos el Museo de la Patria de Knajevac, con una colección etnográfica muy completa. A última hora de la tarde llegaremos a Nis, la tercera ciudad más importante del país, donde nos alojaremos. Esta noche saldremos a cenar a un restaurante local de la ciudad para disfrutar del plato típico serbio de carne a la parrilla.

5º Día – Nis – Monasterio Manasija – Kragujevac.

Esta mañana después del desayuno haremos un recorrido por la ciudad imperial de Nis. Durante el recorrido conoceremos esta ciudad multirracial donde conviven iglesias católicas, ortodoxas y mezquitas por igual y entraremos en la Torre de las Calaveras, una estructura de piedra con cráneos incrustados que recuerda el primer levantamiento serbio contra los otomanos. A continuación visitaremos el campo de concentración de la Cruz Roja, con el triste pasado de la ocupación nazi y el Parque Memorial de Bubanj, el complejo conmemorativo de la Segunda Guerra Mundial, donde destaca el monumento de los tres grandes puños de piedra. Una vez terminadas las visitas seguiremos en ruta por carretera y llegaremos al Monasterio de Manasija, donde almorzaremos. Por la tarde conoceremos este monasterio protegido por su muralla, donde destaca la espectacular decoración policromada de los frescos medievales de su interior. Al finalizar la visita continuaremos hasta la población de Kragujevac, donde cenaremos y alojaremos.

6º Día – Kragujevac – Sumarice – Monasterio de Zica – Monasterio de Studenica – Zlatibor.

Desayuno en el hotel. Esta mañana conoceremos el Parque de Sumarice, memorial a las miles de víctimas civiles serbias asesinadas por los nazis en la Segunda Guerra Mundial. Continuaremos nuestro recorrido hasta el Monasterio de Zica en Kraljevo para conocer el lugar donde han sido coronados diferentes reyes medievales. A continuación nos acercaremos al valle de los reyes donde visitaremos el Monasterio de Studenica (UNESCO), el más importante de los monasterios ortodoxos serbios situado en el centro de Serbia, rodeado de montañas impresionantes y de una naturaleza espectacular. Para almorzar hoy degustaremos una comida completamente monástica y por la tarde continuaremos hasta Zlatibor, la ciudad balneario ubicada en la montaña que recibe el mismo nombre y donde nos alojaremos las próximas dos noches. Cena y alojamiento en el hotel.

7º Día - Zlatibor - PN Mokra Gora - tren de vapor Sargan Eight - Museo Staro Selo Sirogojno - Zlatibor.

Hoy después de desayunar dedicaremos la mañana a explorar el Parque Natural Mokra Gora. Durante esta excursión subiremos al histórico tren de vapor Sargan Eight en Mokra Gora y recorreremos el frondoso paisaje del parque, atravesando numerosos túneles y puentes y observando los valles, gargantas, arroyos y manantiales que caracterizan este lugar natural. Este tren es el más estrecho de Europa y recibe su nombre *número 8* por la forma que sigue la vía del tren a vista de pájaro. Acabada la ruta panorámica nos trasladaremos por carretera a Sirogojno, donde al llegar almorzaremos. Por la tarde visitaremos su museo al aire libre para conocer el estilo de vida, costumbres y tradiciones de la población de Serbia. Finalmente regresaremos al hotel de Zlatibor para cenar y descansar.

8º Día – Zlatibor – Smoke House – Parque Terzica Avlija – Oplenac – Belgrado.

Desayunaremos y empezaremos el regreso hacia Belgrado, haciendo diferentes paradas que nos permitirán conocer las costumbres, tradiciones, artesanías y productos característicos del país. En primer lugar pararemos a una auténtica fábrica de productos ahumados, para descubrir su producción de embutidos tradicionales. Durante la visita gozaremos también de una degustación. Seguidamente continuaremos nuestra ruta hacia el Parque Etno Terzica Avlija en Zlakusa, población que fue una importante estación de caravanas turcas en el pasado y actualmente es conocida por su elaboración de productos en barro. Haremos un almuerzo casero y por la tarde visitaremos el Mausoleo Real de Oplenac en la población vinícola de Topola. En medio de un paisaje de viñedos conoceremos este Mausoleo donde destaca la iglesia de San Jorge de la dinastía Karadjordjevic. Al terminar la visita y aprovechando el entorno vinícola donde nos encontramos, haremos una cata de vinos en esta zona productora de vino tan conocida.

Cuando terminemos continuaremos hasta la capital del país donde cenaremos y nos alojaremos en el hotel.

9º Día – Belgrado.

Tras el desayuno, empezaremos a conocer la ciudad de Belgrado. Haremos un recorrido panorámico para ver el Parlamento, la Catedral de San Sava, considerada la segunda catedral ortodoxa más grande del mundo, el edificio de la Asamblea Nacional de Serbia y el monumento a Víctor ubicado en la Fortaleza de Kalemegdan, desde donde gozaremos de bonitas vistas de la ciudad y de la confluencia de los ríos Sava y Danubio. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visitaremos dos de los museos más importantes del país: el Museo de Yugoslavia donde recordaremos la historia de la antigua Yugoslavia y el Museo Nikola Tesla, donde veremos algunos de sus inventos. Por la noche celebraremos una cena de despedida con música en directo en el barrio bohemio de Skadarlija, conocido por los locales como el Montmartre serbio. Alojamiento en el hotel.

10º Día – Belgrado – Barcelona.

Desayunaremos en el hotel y disfrutaremos de tiempo libre antes de trasladarnos al aeropuerto para tomar los vuelos de regreso a Barcelona. Después de aterrizar en la ciudad condal daremos por terminado el viaje del que esperamos guarden un buen recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

3.135.- € (IVA incluido)

495.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Air Serbia o Lufthansa, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4**** durante todo el viaje, exceptuando en Kladovo que es 3***. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando el almuerzo del último día que coincide con horario de vuelo. Gran parte de los almuerzos será en restaurantes tradicionales, con buena cocina autóctona pero sin lujos. • Servicio de maleteros en los hoteles. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Sremski Karlovci. • Visita de Novi Sad. • Visita de Subotica. • Visita de los yacimientos arqueológicos de Lepenski Vir, Félix Romuliana y Timacum Minus. • Visita del Museo de la Patria a Knajevac. • Visita de la Torre de las Calaveras a Nis. • Visita del campo de concentración de la Cruz Roja y el Memorial Park Bubanj. • Visita de los monasterios de Manasija, Zica y Studenica. • Excursión panorámica en el tren de vapor Sargan Eight. • Visita del museo al aire libre Staro Selo en Sirogojno. • Visita a una auténtica Smoke House con degustación. • Visita del Parque Etnológico de Terzica Avlija en Zlakusa. • Visita del mausoleo real de Oplenac. • Visita de Belgrado. • Entrada al Museo de Yugoslavia y al Museo Nikola Tesla. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.



SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.